

LE RÉSEAU D'EAU EN COURS DE RÉNOVATION DANS LA TRAVERSÉE DE LAVAL-PRADEL

Débuté le 13 décembre 2021, le chantier de réfection des réseaux d'eau potable et d'assainissement s'achèvera au début de l'été dans la commune de Laval-Pradel. Les travaux s'étirent sur 400 mètres le long de la D906, entre la rue de l'Église et l'impasse de Peyraube.

« Nous sommes actuellement en train de renouveler le réseau d'assainissement qui est très fissuré, et donc très fragile, détaille Thierry Polge qui, pour le compte de la REAAL (Régie des eaux de l'Agglomération Alésienne), supervise le chantier en cours. Dans le même temps, nous basculons le réseau d'eau potable sur un seul conduit en fonte déjà existant et en excellent état, afin de supprimer l'ancien tuyau en PVC qui desservait le côté pair de la rue».

De nombreux repositionnement de compteurs

L'intervention des équipes est compliquée par une forte circulation automobile sur la D906, mais aussi par la présence de nombreux compteurs situés sur les propriétés privées des abonnées. « *Nous devons repositionner les compteurs dans la limite public-privé, ce qui nécessite des prises de rendez-vous avec les personnes du secteur* », indique Thierry Polge.

Ce chantier, d'un montant de 390 000 € HT pour la partie assainissement (subventionnés à 20 % par le Conseil départemental et à 30 % par l'Agence de l'Eau) et de 126 000 € HT pour la partie eau potable (subventionnés à 10 % par le Conseil départemental et à 70 % par l'Agence de l'Eau), entre dans le cadre du plan "Alès Aggl'Eau 2030" pour lequel Alès Agglomération consacre 20 M€ chaque année à ces travaux, jusqu'en 2030.